

Radtour an der Nordseeküste

Der holländische Teil von Makkum bis zur Grenze

645,- €
pro Pers. im DZ

5-Tage-Reise 02.07.-06.07.2024

90,- € EZ-Zuschlag

Radfahren an den Küsten Hollands entlang – das verspricht einen genussvollen Urlaub in dem Fahrradland schlechthin. Entlang der Deiche und durch die vielen winzigen Dörfer geht es - oft auch mit reichlich Rückenwind - in die Provinz Groningen zur weiten Nordseebucht Dollart und schließlich an die Grenze zu Deutschland, nach Ditzum an der Ems. Hier endet die Radtour an der Nordseeküste.



1. Tag: Anreise nach Makkum zum Start der Radtour

Morgens Abfahrt in Richtung Westen und zwar nach Makkum am IJsselmeer. Hier laden wir die Räder aus und starten mit der ersten Radwander-Etappe. Wir radeln heute über Harlingen bis nach Tzummarum. Hier stellen wir die Räder unter und es geht per Bus nach Groningen zum Best Western Hotel Aduard, hier bleiben wir 4 Nächte mit Halbpension (ca. 40 Rad-Km).

2. Tag: Radtour am Wattenmeer entlang

Nach dem Frühstück geht es mit den Fahrrädern weiter an der Nordseeküste entlang. Über Sint Jacobi-parochie mit der sehenswerten „Grotten Kerk“ und am Wattenmeer vorbei geht es bis nach Holwerd, um hier die Räder unterzustellen. Bustransfer zum Hotel und Abendessen (ca. 50 Rad-Km).



3. Tag: Radtour über Lauwersoog nach Pieterburen

Mit dem Bus geht es zu den Rädern zurück, um die Radtour fortzusetzen. Unser erstes Ziel ist heute Moddergat, um im Anschluss am Lauwerssluizen (Wasserregulierungsanlage) vorbei nach Lauwersoog mit dem alten Fischereihafen zu fahren. Am Nachmittag radeln wir an Vierhuizen mit der alten Windmühle und Kloosterburen vorbei nach Pieterburen, um hier die Räder unterzustellen. Busfahrt zum Hotel Aduard mit HP (ca. 50 Rad-Km).

4. Tag: Radtour und Besichtigung Menkemaborg

Wir fahren mit dem Bus zurück zu den Rädern. Die heutige Tagesetappe führt uns an Warffum und am Noordpolderkanaal entlang bis nach Uithuizen, um hier in der Menkemaborg eine Führung zu unternehmen. Am Nachmittag geht es weiter mit dem Rad bis nach Delfzijl. Nach einem kleinen Rundgang auf eigene Faust, stellen wir die Räder unter und fahren mit dem Bus zum Hotel. (ca. 55 Rad-Km).

5. Tag: Radtour bis Ditzum und Rückreise

Unsere heutige Radtour führt um den Dollart herum, bei Termunterzijl über die Schleusenbrücke und weiter bis nach Bad Nieuweschans, um hier über die Grenze nach Deutschland zu kommen. Dann radeln wir am Nationalpark Niedersächsisches Wattenmeer entlang bis nach Ditzum, um hier die Räder zu verladen. Mit Bus und Anhänger machen wir uns auf den Heimweg ins Münsterland/Emsland (ca. 55 Rad-Km).

Unsere Leistungen:

- Fahrt im modernen Fernreisebus
- Transport Ihrer Räder im modernen Anhänger
- 4x Übernachtung mit Halbpension im Hotel
- alle Zimmer mit DU/WC oder Bad/WC
- Eintritt und Führung Menkemaborg
- Radreisebegleitung
- Picknicks an den Radfahrtagen

Telefon: 05976-94480

www.dartmann-reisen.de

